



EL LECTOR ESCRIBE

Sin ánimo de elección

Soy uno de los que no van a votar en la "elección del Poder Judicial". No iré porque es una tomada de pelo a la noble ciudadanía, haciéndole creer que es una demostración de democracia en que "por fin el pueblo tendrá justicia y se acabará la corrupción".

Además de que no será así, se gastará una cantidad de dinero que resulta ofensiva, insultante para el pueblo que tanto dice la 4T defender. Resultaría mejor para todos que se quiten la máscara de defensores del pueblo y que designen directamente a sus favoritos que, con o sin elección, saldrán victoriosos.

Alfonso Martínez Guerra

Monclova,
Coahuila